

## Biketour Hohe Kugel 1649 m

---



**Tourenleiter:** Klemens Fuchs  
**Anzahl Teilnehmer:** 5 Personen: Berty Gächter, Hanny + Klemens Fuchs, Stefan Gschwend, Max Köppel

**Datum:** Samstag, 6. September 2008  
**Ziel:** Hohe Kugel 1649 m.ü.M.  
**Talort:** Götzis

**Abfahrt:** Altstätten 08:00 Uhr  
**Rückkehr:** 15:30 Uhr  
**Pausen:** auf dem Gipfel / in der Emserhütte

---

**Zusammenfassung:** Die Verschiebung auf Samstag hat sich 100%-ig gelohnt. Am Sonntag schüttete es fast den ganzen Tag wie aus "Gelten".

Bei trockenem und kühlem Wetter fuhren wir über Montlingen, Götzis, Arbogast, Orsanka nördlich vom Klausbach bis zum Fussballplatz in Fraxern. Nach einem nahrhaften Steilstück und einigen Kehren erreichten wir nach ca. 2 ¾ Stunden die Alpe Hohe Kugel. Ohne Bikes erklommen wir in wenigen Minuten den Gipfel. Nach der obligaten Gipfelfoto zogen wir es vor, über den Kamm Richtung Emserhütte weiter zu fahren, war es doch auf dem Gipfel recht frisch in den verschwitzten Klamotten. Die Mittagsrast in der freundlichen Hütte musste jedoch erst noch mit einer etwa ½-stündigen Tragestrecke verdient werden. Nach der verdienten Stärkung stachen wir über die Alpe Xsohl und Götznerberg wieder ins Flachland hinunter. In Montlingen trennten sich die Oberrieter von den andern und so konnte jeder in seinem Tempo ausrollen.